
 
      PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

        SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  

PREVIDÊNCIA 
 

 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
PREVIDENCIA 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua Pedro Peccinini, 88 – Instituto Previdência – CEP: 05532-030 – São Paulo - 
SP 
Data: 12/09/23 
Horário: 11h00 

I. PAUTA: 

A-) Leitura e aprovação da ATA da 3ª reunião ordinária realizada em 15/08/23; 
 

II. PARTICIPANTES: 

 
1-) – Eliete Ferreira – Gestora 
2-) – Júlio Santos – Assessor Gestão 
3-) – Fabiola Lago – Conselheira 
4-) – Daniela Andrade – Conselheira 
5-) – José Jacinto – Suplente 
6-) – Sandro Martins – Entidade 
7-) – Analy Ferreira – Suplente 
8-) – Ana Yamanari – Suplente 
9-) – Claude Tsezanas – Suplente 
10-) – Angela Fernandes – Moradora – SOS bichos 
11-) – Vanessa - Cecco 
 

  
III. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 
Primeiramente nos conhecemos. Muito felizes por termos uma nova gestão. 
 
A reunião iniciou-se às 11h00, com a fala e a apresentação da nova Gestora Eliete 
Ferreira Dias de Souza, do Júlio e membros do Conselho. 
Analy, Anna e Sandro – explicaram um pouco como funciona os Escoteiros dentro do 
Parque, histórico e eventos que fazem como a Festa Junina e no dia 23/09-aniversário do 
Parque. 
Claude – falou rapidamente sobre a UMAPAZ explicando que é a associação dos 
moradores e como age no bairro. 
Jacinto, Fabiola e Dani – falaram da importância da preservação e integração com a 
natureza, portanto, na preservação do Parque 
Angela – explicou um pouco sobrea a sua ação no Parque com os animais e se colocou à 
disposição para ajudar no manejo principalmente dos saruês. 
 

 



- Autorização da SVMA Eventos para a festa de aniversário do Parque dia 24/09. 
Está tudo OK? Foram enviados todos os e-mails, documentação para isenção da 
taxa, mas não retornaram ainda. E também aguardamos a autorização para fazer os 
grafites no muro do Parque no dia da festa, com artistas do bairro. O tema será: 
Fauna e Flora do Parque Previdência. 
Ficou combinado que as questões da festa são as mais urgentes: 
- Ter autorização com isenção da taxa pela SVMA Eventos 
- Ter autorização do lugar perto do estacionamento para fazer o grafite, mas também 
deixar autorizado o muro porque vamos falar com os artistas de que fazer no muro do 
lado de fora vai ser mais visível a todos. 
Deixar claro que o tema do grafite será FAUNA E FLORA DO PARQUE PREVIDENCIA. 
 
- Fechar junto a gestão do Parque os detalhes da festa. Onde serão colocadas as 
atividades, o palco, etc. 
Foi mostrado para a Eliete o escopo do evento com todas as informações. 
- Festa será dia 24/09 – das 10:00h às 14:00h  
- Tem os locais que iremos fazer o evento: palco-gramado, atividades-mesas de 
piquenique (inclusive as cobertas, caso chova) e exposição- do lado das atividades. 
- A Eliete vai ver a possibilidade de disponibilizar 2 estagiárias para nos ajudar no dia da 
festa. 
 
- Gostaríamos de conhecer o Juliano que cuida do manejo do Parque. 
Está marcada uma reunião com ele agendada com a Ângela para dia 20/09, às 10:00h. 
Mas a Eliete confirma e é bom ela estar junto. 
- Queríamos ver com ele a possibilidade do plantio de uma ou mais árvores com a 
presença da população. Enviei um e-mail para ele no dia 31/08, explicando tudo. 
 
- Sobre os gansos: foram levados pela Fauna no dia 29/08 pela manhã. Estamos 
falando com eles desde então, mas o Marcos- veterinário responsável informa que 
estão em avaliação. Gostaríamos de notícias mais concretas até para falar com a 
população que vem nos perguntando sobre os gansos que sumiram. Falei para o 
Marcos que o ideal é eles serem tratados e se for possível voltarem ao Parque onde 
moram a muitos anos.  
- Dani pediu, se possível, a Eliete verificar como eles estão e se podemos ter notícias. 
Gostaríamos muito que eles voltassem ao Parque. Vários frequentadores vieram 
perguntar o que aconteceu com eles também. 
 
- Dar um apanhado geral de como está a parte de baixo do Parque na Eliseu: sobre 
a obra do número 1.820, limpeza da viela, manejo para tirar uma plantação de 
chuchu enorme que está consumindo o parque. 
Foi falado sobre a questão das nascentes, do chuchu, do abandono que está na parte 
debaixo do Parque. 
 
Eliete finalizou dizendo que para as próximas semanas vai priorizar a Festa do Parque e 
vamos vendo as questões no decorrer do tempo. 
 
 
São Paulo, 12 de setembro de 2023. 
 
 
 
Conferência:_____________________________ 
Eliete Ferreira Dias de Souza 
Administradora do Parque Previdência 
Coordenadora do Conselho Gestor 


